

5. Anuncios

5.2. Otros anuncios oficiales

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPLEO

ANUNCIO de 24 de abril de 2014, de la Delegación Territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo en Granada, por el que se hace pública la resolución de la Consejería que levanta la paralización provisional de labores en una explotación de recursos de la Sección A) situada en el término municipal de Vélez de Benaudalla (Granada).

Intentada la notificación de la resolución dictada por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, con fecha 4.4.2014, por la que se levanta la orden de paralización provisional en la explotación minera de la Sección A) que a continuación se describe, a propuesta de la Delegación Territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo en Granada, por el presente se notifica la misma a los efectos previstos legalmente.

Nombre de explotación: «Riscos Negros», núm. 272.

Recurso: Sección A). Calizas.

Titular: Doña Carmen Rodríguez Rodríguez y don Alfonso Rodríguez Rodríguez.

Entidad explotadora: Áridos y Clasificados La Gorgoracha, S.L.

Término municipal: Vélez de Benaudalla

Contra la citada resolución podrá interponerse recurso de reposición, con carácter potestativo, en el plazo de un mes a contar desde la fecha de la notificación de dicha resolución, así como recurso contencioso administrativo ante el órgano judicial que proceda, en el plazo de dos meses desde la misma fecha.

El expediente se encuentra a disposición de los interesados en la sede esta Delegación Territorial, sita en la C/ Joaquina Egüaras, núm. 2, 5.ª planta, de Granada.

Granada, 24 de abril de 2014.- El Delegado, José Antonio Aparicio López.